

Un sacré calendrier en février

Chênois écarte Colombier et attend Scönenwerd de main ferme

Entre deux matches de Coupe de Suisse, les Genevois vont disputer trois matches de Champions Round en huit jours, le premier ce mercredi contre Amriswil à Sous-Moulin (20 h)

Chênois poursuit sa marche en avant avec son cortège de victoires et un calendrier bien rempli. Ce dimanche, Jovan Djokic et ses coéquipiers se sont hissés en demi-finale de la Coupe de Suisse en s'imposant 3-1 à Colombier. Après un démarrage poussif, ils ont pris progressivement la mesure de leur adversaire et concrétisé sans trop de souci leur nette supériorité.

Enjeu d'un nouveau choc contre Schönenwerd, le 16 février à Sous-Moulin, le ticket pour la finale (5 avril à Winterthour) sera plus dur à conquérir. Mais il y avait pire comme tirage au sort ! D'ici-là, trois matches en huit jours attendent les Genevois à l'enseigne du Champions Round, le premier ce mercredi à domicile contre Amriswil.

A Colombier, les craintes de « coach Charly » se sont vérifiées pendant un set, le premier, perdu 26-24 à l'issue d'une prestation peu convaincante. Durant la semaine, le technicien espagnol avait prévenu ses joueurs contre tout excès de confiance après leur succès euphorisant à Schönenwerd. Las, son avertissement n'a pas eu tout à fait l'écho escompté.



La raison du plus fort

Sur le parquet des Mûriers, Chênois est tombé dans le panneau et a été pris à froid par un néo-promu sans complexe. Mené 12-6, puis encore 14-9, il a certes recollé au score à 20-20 et même bénéficié d'une balle de set à 23-24. Mais, emmenés par leur capitaine Joël Bruschweiler, les Neuchâtelois ont fini par avoir le dernier mot. Ils ont encore fait illusion jusqu'à 11-11 dans la manche suivante avant de baisser pavillon et de se plier à la morale, souvent stricte en sport : la raison du plus fort est toujours la meilleure.

De fait, bien mises en valeur par le passeur américain Aidan Knipe, titularisé pour la première fois depuis son arrivée à Genève, les individualités de Chênois ont fait la différence, à commencer par Helio Sanches, irrésistible au centre et logiquement élu meilleur joueur du match. James Norris a confirmé son probant retour, mais plus au service qu'en attaque, le jeune Joosep Kurik a retrouvé avec bonheur son poste d'ailier et le capitaine Jovan « Winkelried » Djokic a tenu le choc en réception. C'est Baptiste Poffet, entré pour sa première action du match, qui a marqué le point de la victoire sur un ace !

Tous à Sous-Moulin !

Ce mercredi, c'est une autre paire de manches qui attend Chênois à Sous-Moulin avec la réception d'Amriswil, le leader du championnat. Loin de l'agitation qui secoue Schönenwerd et le LUC, deux clubs qui viennent de se séparer de leur entraîneur, l'équipe thurgovienne mène le bal avec autorité. Il y a un mois, les Genevois lui avait chipé un set avant de capituler, terrassé notamment par son duo de choc, l'oppo Weisigk et l'ailier israélien Goldrin, auteurs à eux deux de 45 points !

Pour les volleyeurs genevois, en pleine bourre depuis leur succès à Schönenwerd, ces retrouvailles auront valeur de test. Et pour le public de Sous-Moulin, ce sera la garantie d'un spectacle de haute volée. A ne pas manquer, comme la demi-finale de Coupe de Suisse du 16 février !



Résultats

Quarts de finale de la Coupe de Suisse : Colombier – Chênois 1-3 (26-24, 22-25, 17-25, 19-25). Glarona – Lausanne UC 0-3, Züri Unterland – Amriswil 0-3, Oberdiessbach – Schönenwerd 0-3.

Tirage au sort des demi-finales (dimanche 16 février) : Chênois – Schönenwerd, Lausanne UC – Amriswil.

Champions Round, les prochains matches de Chênois : contre Amriswil (mercredi 5 février à 20 h à Sous-Moulin), contre Jona (dimanche 9 février à 17 h 30), à Lausanne (mercredi 12 février à 19 h 30 à Dorigny).